

Christine Lamkewitz

Mitglied des BA 23
Josef-Trinkl-Str. 5
D-80997 München

☎ 0176 / 64 17 04 1
✉ Christine@Lamkewitz.de



Bezirksausschuss 23

An die Vorsitzende

Frau Kainz.

Eil-Antrag

Die Tischtennisplatten in der Grünanlage an der Hitlstr. sollen um 90° gedreht werden. Ferner sollen zwei Tischtennisplatten nach Möglichkeit zusätzlich aufgestellt werden, so dass wieder 4 Spieltische zur Verfügung stehen.

Begründung:

Aufgrund von Bürgerhinweisen wurde ich heute zu einem Ortstermin zu den Tischtennisplatten gebeten. Nachdem ich eine Runde mitgespielt hatte, stellte sich heraus, dass es dringend notwendig ist die Platten so wie früher, parallel zum Weg aufzustellen. Momentan ist es so, dass der Ball auf den Gehweg oder in die Böschung fällt (Foto 1). Auf dem Gehweg kommen viele Radfahrer sehr schnell seitlich von hinten angefahren, so dass Unfälle mit unachtsamen Spielern, die rasch den Ball einfangen wollen, vorprogrammiert sind. Auf der gegenüberliegenden Seite fallen die Bälle in die Bepflanzung hinter dem Betonwall. Gerade Kinder springen einfach darüber und bedenken nicht das Gefälle. Hier sind Stürze sehr leicht möglich, wobei zusätzlich die abgeschnittenen Gehölzstümpfe enorme Verletzungsgefahren darstellen (Foto 2).

Gerade ältere Bürger berichten, dass oft Wartezeiten beim Spielen entstehen, weil die zwei Tischtennisplatten nicht ausreichen. Hier sollten wieder insgesamt vier Tischtennisplatten an geeigneter Stelle aufgestellt werden.

A handwritten signature in purple ink that reads 'Christine Lamkewitz'.

München, 8.10.2018



Foto 1: Gefährliche Ausrichtung der Spielrichtung zum Weg



Foto 2: Stolper- und Verletzungsfallen in der Böschung links hinter dem Betonwall